

minato ujina

— みなとうじな —



CONTENTS

■ 新年の御挨拶	1	■ エレベーター修理	4
■ ふれあい祭り	2	■ ご寄付いただきました	4
■ 小学生施設見学	2	■ 編集後記	4
■ クリスマス会	3		
■ あいサポートアート展	3		



新年の御挨拶

新年明けましておめでとうございます。平成28年の輝かしき新年を皆様と共に迎えすることができましたことを心からお慶びを申し上げます。

昨今、社会福祉法人の運営のあり方論や虐待事件等々が問われ、又、問題となっている現況のなかで、法人の方向性と運営内容充実の為に、一層経営理念の重要性を痛感しております。当法人も、昨年の大改革でありました授産施設の廃業も含め、健全なる経営方針を定め少しずつ環境改善も進捗をしつつある状況です。

一法人一事業所となった今、各担当責任者以下、業務に一層努力されて勤務にあたっておられる職員の皆様も同様に、常に緊張感と業務のスピード感を持って日々の業務内容を充実して下さい。法人運営は常に時代に即した改善に向けて、ソフト・ハード両面の整備を基本に業務の「見える化」が必要であると思っております。また、特に最近では、人材確保の対策が当面の緊急課題となっております。社会福祉法人として運営を司る人材育成は、将来の生き残りのため最善の方向を構築していかなければならないと思慮しております。最後に、今日いろいろと施設内の問題点も含め、良い方向に対処及び対応していくには、皆様方からの御指導や御支援なくしては務まるものでなく、一層の御鞭撻を御願ひ申し上げます。この一年間の御多幸を御祈念申し上げます。新年の御挨拶いたします。

(会長 小田龍雄)



平成27年度
障害者自立更生表彰（厚生労働大臣表彰）
平成27年12月3日

厚生労働省講堂にて受賞式典

午前11時 塩崎恭久厚生労働大臣より祝辞

午後 皇居 北溜の間 両陛下より祝辞

天皇陛下・皇后陛下の拝謁

福祉関係で42年間活躍し、

20年間市町村議員として地域福祉の充実を実践

事務局より

昨年末、12月3日に小田会長並びに森山副会長が平成27年度障害者自立更生表彰（厚生労働大臣表彰）を受賞されました。

厚生労働省講堂にて午前11時より受賞式典が行われました。

塩崎恭久厚生労働大臣より拝受され、午後には、皇居の北溜の間に天皇陛下・皇后陛下より祝辞を賜り、拝謁されました。

小田会長は、福祉関係で42年活躍され、20年間市町村議員として地域福祉の充実を実践されました。

エレベーター修理



公益財団法人中央競馬馬主社会福祉財団様より助成を受け「エレベーター経年劣化による改修事業」を行いました。

当施設は2階建てで、寮部全てと印刷科が2階にあります。そのためエレベーターは生命線と言っても過言ではありません。この度、広島県共同募金会様のお力添えをいただき、この事業が無事終了いたしましたことをご報告するとともに、関係各位に感謝申し上げます。

(小谷)

ご寄付いただきました



株式会社日立製作所の親切会中国支部様からご寄付を頂きました。

親切会様は、毎年障害関係の施設や関係団体等に寄付活動をおこなっておられます。

福祉活動にご理解をいただき、善意の手を差し伸べていただけることは大変ありがたいことです。また、このご寄付に対する周知活動を望まれるわけでもなく、純粋に福祉活動へのご厚情で活動がされており、頭が下がります。

親切会様ありがとうございました。

(小谷)

minato ujina みなとうじな

二〇一六年冬号 通巻第三十五号 発行/社会福祉法人広島県肢体障害者連合会 セルプ宇品
〒七三四〇〇〇三 広島市南区宇品東六丁目二番二〇号 電話/〇八二二五三二一〇八二 FAX/〇八二二五四一三二一〇

消防署からのお知らせ



お年寄りや身体の不自由な人を守るために、
隣近所の協力体制をつくりましょう。

寝たばこは、絶対やめましょう。



編集後記

あけましておめでとうございます。昨年は、約60年にわたり営業しておりました宇品印刷授産場が閉鎖となるなど、私どもにとって苦難の1年となりましたが、皆様のご協力をいただきながら、無事に新しい年を迎えることができました。今後も、まずは目の前の課題に着実に取り組み、よりよいサービスの提供を目指してまいります。引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしく御願ひ申し上げます。

さて、今号のみなとうじなはビッグイベントが目白押しです。毎年たくさんのお客様にご来場いただいております「ふれあい祭り」を始め、今年はゲストにも参加いただいた「クリスマス会」、絵手紙サークルの皆さんの力作が並んだ「あいサポートアート展」など、みどころ満載の内容となりました。読者の皆様もお楽しみいただけたのではないのでしょうか。次号も鋭意製作中ですので、ご期待ください！

ふれあい祭り

10月24日(土)、第15回の節目を迎えたふれあい祭りは、今年もボランティアの方々をはじめ、地域の皆様のご協力を頂きながらの開催となり、各会場はたくさんのお客様で大いに賑わいました。

バザー会場では、お値打ち商品がずらりと並び、開店した途端に大盛況。ゲームコーナーではたく



さんのお子さんに遊んで頂き、隣接されたわたがしコーナーも大人気でした。お昼時には、カレーやうどん、焼きそば、串物にちらし寿司など、こだわりのメニューに舌鼓。シュークリームやバウムクーヘンなど、デザートコーナーも好評でした。イベント会場では、「マリンバ撫子」様、「デリー様がそれぞれ演奏を披露され、会場は拍手に包まれました。恒例の大ピンゴ大会では今年も豪華景品が準備されました。

今年からの新たな試みとしてフリーマーケットも行われ、3組の出店がありました。所せましとディスプレイされた品々が、来場者の目を楽していました。開催にあたりご協力頂いた皆様、ご来場頂いた皆様、ありがとうございました。毎年スケールアップのふれあい祭り、来年もぜひご来場ください！



小学生施設見学

毎年宇品東小学校2年生の生徒さんが当施設に見学に来て下さいます。2年生には少し難しいかなとも思いますが、なるべく分かりやすく簡単に説明するよう心掛けています。学校の近くにこういった施設があり、その中でどんな事をしていのか、2年生なりの理解をして少しでも親しみを持ってもらえれば幸いです。(小谷)

10月15日に宇品東小学校の2年生、約100名の生徒さんが見学に来られました。5班に分かれ作業場(軽作業科、木工科、統合科、印刷科)と2階の洗濯室や浴室、居室、身障者トイレを見学しました。

作業場見学では担当支援員から各科の説明を行いました。木工科では木で動物の置物や時計を作成しており「わあ、すごい」と声があがっていました。



2階の洗濯室の見学の時に、「奥にある流しは何ですか」「鏡が斜めになっている」など質問がありました。流しはポータブルトイレや尿器の洗浄場所であり、実際に居室見学の際にポータブルトイレを見ていただきました。鏡が斜めになっているのは車椅子の方も見えやすいようにと説明を行いました。見学が終わり集めた際にも積極的に質問をされました。(岡)

クリスマス会

12月15日にクリスマス会が開催されました。今年のクリスマス会は、歌にピンゴにクイズにパフォーマンスと、例年と比べても盛りだくさんの内容でした。

今年ゲストとして唄うたいカワムラさんをはじめ、外部から一芸をお持ちの方にご参加いただき、その歌声を存分に披露していただきました。恒例のクリスマスケーキとコーヒー、紅茶を楽しみながら、あたたかな雰囲気での会となりました。お忙しい中ご協力いただいたゲストの皆様ありがとうございました。



あいサポートアート展

11月3日~11月8日の間、「あいサポートアート展」が県立美術館地下1階県民ギャラリーにおいて開催され、当施設の「絵手紙サークル」が初めて作品を出展しました。

1日会場係をしたのですが、我が施設の作品が展示されているのを見ると、名作・珍作(?)に係わらず感慨深いものがありました。絵手紙サークルの皆さん、来年も出展できる楽しい大作を期待しています。(小谷)

